



Conseil scolaire du
NORD-OUEST



Jeudi 26 octobre 2023

Chers Parents et/ou tuteurs,

Nous sommes heureux de vous informer que nous nous sommes associés à l'école de conduite «**First Choice Driver Training Inc.**» de Grande-Prairie pour offrir une formation de conducteur comme opportunité parascolaire aux étudiants intéressés. Comme il s'agit d'une opportunité extrascolaire facultative, aucun travail supplémentaire n'est nécessaire au-delà des deux jours de la formation pratique.

IMPORTANT

- *Les parents sont responsables du transport de leur enfant vers et depuis l'école pendant le programme de deux jours. Les deux journées se déroulent de 8h30 à 17h30 afin de respecter les directives de formation des conducteurs de «l'Alberta Transportation Driver Education». Le deuxième jour comprend également l'examen final d'une heure.*
- *Aucun téléphone cellulaire n'est autorisé dans la salle de classe pendant l'enseignement et tous les élèves doivent apporter avec eux leur permis de classe 7 ou classe 5.*
- **Toutes les réservations des séances pratiques (sur la route) sont indépendantes de l'école. Les parents les réservent directement auprès de First Choice Driver Training Inc pendant les heures de rendez-vous disponibles.*
- **La formation en classe, en supposant qu'il n'y ait pas d'interruptions imprévisibles, de restrictions ou d'autres facteurs, sera terminée dans la période de 2 jours (voir les dates spécifiques ci-dessous). Pour ce qui est de la partie pratique, à bord du véhicule, celle-ci **peut prendre beaucoup plus de temps en raison de la forte demande et de la disponibilité de l'élève et du formateur de conducteurs pour la réservation**. First Choice Driver Training Inc fera tout son possible pour terminer les leçons aussi rapidement et efficacement que possible, mais souhaite être aussi transparent que possible avec les familles concernant les délais, afin que les familles puissent déterminer si cette opportunité leur convient.*



Conseil scolaire du
NORD-OUEST



Qui?:

- Ouvert à tous les élèves qui ont déjà obtenu ou auront obtenu, avant la date de début du cours, un permis de conduire valide de l'Alberta de classe 5 ou 7. Les élèves **DOIVENT apporter leur permis de classe 5 ou 7 avec eux pendant les deux jours d'enseignement.**
- *En plus de l'instructeur de l'école de conduite, un représentant de l'école sera présent en classe pendant les deux jours du programme. Cependant, lors des séances pratiques sur la route, aucun membre du personnel enseignant ne sera présent.*

Quoi?:

- Inscription au programme de formation des conducteurs certifiés de l'Alberta, First Choice Driver Training Inc. AKA – Éducation des conducteurs.

Où?:

- La partie en classe sera complétée aux endroits, dates et heures indiqués ci-dessous ;
- La formation sur la route, à bord du véhicule, sera dispensée à Peace River et à Grande- Prairie, ainsi que dans les zones routières environnantes, en Alberta.

*Les parents réservent directement les heures de formation sur la route avec «First Choice Driver Training» selon les heures de formation disponibles.

*Quand?:

- **École Héritage, 110 Charbonneau Sreet, Falher, de 8h30 à 17h30 le samedi 9 décembre 2023.**
- **École des Quatre-Vents, 9935-73 ave, T8S 1E2, Peace River, de 8h30 à 17h30 le dimanche 10 décembre 2023.**

*Veuillez noter qu'entre le jour 1 et le jour 2, il y a environ 30 minutes de devoirs à compléter et potentiellement la nécessité d'étudier pour l'examen du deuxième jour (le 10 décembre).

** Les parents doivent organiser le transport de leur enfant vers et depuis l'école pour les deux jours de formation.*

**Tous les élèves devront s'engager à suivre les deux jours d'enseignement selon les détails spécifiés.*

** Si l'école First Choice Driver Training Inc doit reporter/annuler la formation en raison d'un imprévu, un préavis d'une semaine sera fourni à l'école et aux familles pour les informer de la ou des dates pour l'offre de cours.*



Conseil scolaire du
NORD-OUEST



Pourquoi?:

- *Les élèves qui obtiennent une note de passage pour la partie pratique (dans le véhicule) d'au moins 75 % et une note en classe d'au moins 80 % sont éligibles à un certificat d'achèvement de cours qui peut être utilisé pour obtenir une réduction de prime d'assurance.*
- *Amélioration des taux de réussite et résultats.* En complétant la formation sous la direction d'un instructeur certifié de First Choice Driver Training, les élèves sont considérablement plus susceptibles de compléter et réussir cette composante obligatoire.
- *Faire gagner du temps aux familles:* Le fait de terminer la formation en partenariat avec l'école aide les familles ayant des horaires chargés, qui souhaitent accéder à un programme de formation de conducteur pour leur jeune conducteur.
- *Alignement avec les programmes d'études:* Le contenu du programme de formation des conducteurs s'aligne très bien avec de nombreux résultats d'apprentissage du programme Carrière et vie et offre une expérience d'apprentissage très réelle.

Selon un sondage à l'échelle du Canada, les résultats suivants concernant la formation des conducteurs ont été obtenus :

- «92 % des Canadiens pensent que la formation de conducteur devrait être obligatoire pour tous les JEUNES nouveaux conducteurs afin d'obtenir un permis de conduire et plus de jeunes âgés de 19 ans meurent ou sont grièvement blessés dans des collisions de voiture que tout autre groupe d'âge»;
- Jusqu'à 1 689,00 \$ peuvent être économisés en assurance automobile en suivant une formation de conducteur;
- Le cours de formation des conducteurs peut fournir les compétences nécessaires requises pour les emplois et les carrières en lien avec le transport.

Coût?:

- «First Choice Driver Training» offre aux familles le programme complet de formation de conducteur à un coût réduit de **860,00 \$ (cela inclut la TPS)**. Cela permet aux familles d'économiser près de 100,00 \$ sur le prix régulier et facilite l'offre de formation. C'est souvent l'inachèvement de la composante en classe ou l'incapacité d'atteindre le minimum de 80 % qui empêche les élèves de réussir le cours.
- «First Choice Driver Training» propose également des cours de perfectionnement aux familles avant l'examen routier officiel.
- Si l'élève ne se présente pas au cours une fois inscrit, le parent/élève devra rembourser le conseil scolaire.

Comment s'inscrire?:

IMPORTANT : L'inscription et votre place dans le cours ne sont confirmées qu'après que les documents ont été remplis et soumis.

Étapes:

1. Cliquer sur le lien fourni dans le courriel;
2. Si vous avez besoins d'aide avec l'inscription, simplement envoyer un courriel à admin@firstchoicedrivertraininginc.com;
3. Les inscriptions sont maintenant ouvertes et se font selon le principe du premier arrivé, premier servi, avec un maximum de 30 inscriptions;
4. Questions? Appelez «First Choice Driver Training» au 780-832-6509.

Questions fréquemment posées:

1. Comment puis-je réserver mes séances de formation sur la route?

Réponse: Un instructeur communiquera avec vous pour les réservations.

2. Ai-je besoin de participer aux deux jours de formation en classe?

Réponse: Oui. La formation en classe dure 2 jours complets et se déroule de **8h30 à 17h30**, avec des pauses de 15 minutes (une en avant-midi et une en après-midi), et une pause de 30 minutes pour le dîner.

3. Est-ce que le dîner et les collations sont fournis pendant le cours?

Réponse: Non. Le dîner et les collations ne sont pas fournis. Chaque élève doit apporter son dîner, sa bouteille d'eau et les collations qu'il désire. Étant donné qu'il y a seulement **30 minutes pour le temps de dîner**, les élèves n'auront pas le temps de se rendre au village/en ville pour se procurer un repas. Les élèves qui sont en retard manquent une partie de la formation et peuvent se voir refuser l'accès au cours.

4. Est-ce que je fais le paiement à l'école?

Réponse: Non. Le paiement sera fait par le conseil scolaire à «First Choice Driver Training Inc.».

5. Qu'est-ce qui arrive si l'élève ne se présente pas au cours une fois le paiement effectué pour le conseil scolaire?

Réponse: Les parents/élèves devront rembourser le conseil scolaire.

6. Dois-je remettre à l'école les documents pour l'inscription?

Réponse: Non. L'inscription se fait en ligne. Il n'y a pas de documents à remettre à l'école. L'inscription est envoyée à l'école de conduite.

7. Pour les questions concernant la documentation, les détails du cours, le certificat d'achèvement du cours ou les détails du paiement, qui dois-je contacter?

Réponse: - First Choice Driver Training Inc. au 780-832-6509 ou par courriel à admin@firstchoicedrivertraininginc.com;
- Dominique Jean, orienteur à: dominiquejean@csno.ab.ca

8. Est-ce que ce cours est obligatoire?

Réponse: Non. Ce cours est optionnel.

9. Qu'est-ce qui arrive si je dois annuler ou reporter une leçon pratique (sur la route)?

Réponse: Les leçons peuvent être reportées en communiquant avec «First Choice Driver Training Inc.» au minimum 24 heures avant le début de la leçon.

10. Est-ce possible d'utiliser le véhicule de l'école de conduite lors de l'examen de conduite?

Réponse: Oui. L'élève peut utiliser le même véhicule pour son examen de conduite que celui utilisé lors des leçons pratiques. Le tout peut se faire en communiquant avec l'école de conduite. Notez que des frais supplémentaires s'appliquent.

11. Ai-je besoin d'apporter mon permis de conduire de classe 5 ou 7 lors de la formation en classe?

Réponse: Oui.

*****Veuillez compléter la partie suivante s.v.p. et la retourner à l'école.**



Autorisation pour participer au cours de conduite offert par le CSNO

J'ai pris connaissance des procédures concernant l'offre de cours de conduite du CSNO et j'accepte que _____

_____ **nom de l'élève**
prenne le cours selon le déroulement indiqué.

nom du parent (en caractères imprimés s.v.p.)

signature du parent

date

nom de l'élève (en caractères imprimés s.v.p.)

signature de l'élève



Conseil scolaire du
NORD-OUEST



Thursday, October 26th, 2023

Dear Parents and Guardians,

We are pleased to inform you that we have partnered with [First Choice Driver Training Inc](#) to offer driver training as an **extra-curricular opportunity** to interested students. As this is an optional extra-curricular opportunity, there are no additional assignments beyond the driver training course, attached to the program.

IMPORTANT

- *Parents are responsible for their child's transportation to and from school during the two-day program. Both days run from **8:30 am to 5:30 pm** to meet the Alberta Transportation Driver Education training guidelines. Day two also includes the 1 hour final exam.*
- *No cell phones are allowed in the classroom during instruction and all students must bring with them their class 7 or class 5 license.*
- **All in-vehicle session bookings are independent of the school. Parents book them directly with First Choice Driver Training Inc during available road-instruction appointment times.*
- **Although the in-class learning, assuming there are no unforeseeable interruptions, restrictions or other factors, will be completed within the 2 day period (see specific dates below). The completion of the in-vehicle road-instruction **may take considerably longer due to high demand and availability of the student and driver trainer for booking.** First Choice Driver Training Inc will make every effort to complete lessons as timely and efficiently as possible but wants to be as transparent as possible with families regarding time-frames, so families can determine if this opportunity is right for them.*

Who?:

- Open to all students who already, or will have obtained prior to the course start date, a valid Class 5 or 7 Alberta driver's License. **Students MUST bring their class 5 or 7 license with them during both days of instruction.**
- *In addition to the ***classroom driving instructor, a school representative will be present during the two-day in-class portion of the program.** The in-vehicle sessions, however, **do not involve school staff.***



Conseil scolaire du
NORD-OUEST



What?:

- Enrollment in the Alberta Certified, First Choice Driver Training Inc., **Driver Training Program**. AKA – Driver's Education.

Where?:

- All classroom components will be completed in the classroom at the **locations**, dates and times listed below;
- All ***in-vehicle road instruction** will be completed in Peace River and Grande Prairie, and immediate surrounding highway areas, Alberta.
 - **Parents directly book all in-vehicle hours with First Choice Driver Training at available training times.*

*When?:

- **École Héritage, 110 Charbonneau Street, Falher,**
8:30 am to 5:30 pm on Saturday, December 9th, 2023.
- **École des Quatre-Vents, 9935-73 ave, T8S 1E2, Peace River,**
8:30am -5:30 pm on Sunday December 10th, 2023.

***Please note that between day 1 and day 2 there is approximately 30 minutes of homework and potentially the need to study for the day two exam.**

** Parents must arrange for transportation for their child to and from school for both days as the day runs outside of the regular bussing schedule.*

**All students will need to commit to both days of instruction at their designated school.*

** If for some unforeseen reason, the First Choice Driver Training Inc instructor has to reschedule a minimum of one week's notice will be provided to the school and the families to advise of the make-up class date(s).*



Conseil scolaire du
NORD-OUEST



Why?:

- *Students who receive an in-vehicle passing grade of at least 75% and a classroom grade of at least 80% are eligible for a Course Completion Certificate that may be used to obtain an insurance premium reduction.*
- **Improved Completion rates and grades.** *By having the online / book work portion of the course completed under the guidance of a certified First Choice Driver Training instructor, the students are considerably more likely to complete this required component and will have an expert to guide them.*
- **Save Families Time.** *Having the online / book work portion completed during the school week helps families with busy schedules who want to access a Driver Training program for their young driver.*
- **Curriculum Enhancement.** *The content in the Driver Training program aligns very nicely with many of the student's CALM20 curriculum outcomes and provides a very real-world learning experience.*

In a Canadian survey, the following results regarding Driver Training were achieved:

- 92% of Canadians think Driver's training should be mandatory for all YOUNG new drivers to get a driver's license and more 19-year-olds die or are seriously injured in car collisions than any other age group."
- As much as \$1,689 can be saved on auto-insurance by taking driver's training.
- The driver's education course can provide the necessary skills required for jobs and careers that involve transportation.

Cost?:

- First Choice Driver Training is offering our families the complete Driver Training program for a reduced cost of **\$860.00 (this includes GST)**. This saves families almost \$100 from the regular price and eliminates the need to find time outside of normal school hours to complete the classroom portion of the program. *Often it is the incompletion of the classroom component or the failure to reach the minimum of 80% that prevents students from successful course completion.*
- First Choice Driver Training also offers brush-up lessons available to families prior to their official road test.
- If the student does not show up for class once registered, the parent/student will have to reimburse the CSNO.



Conseil scolaire du
NORD-OUEST



How to Register?:

IMPORTANT: Registration, and your spot in the class, are not confirmed until all paperwork is completed and submitted and payment is made in full.

STEPS:

5. Click on the link provided in the main body of the email;
6. If you need assistance with the registration process, please e-mail admin@firstchoicedrivertraininginc.com;
7. Registration is now open and is on a first-come, first-serve basis with a maximum enrollment of **30 students**;
8. **Questions?** Call First Choice Driver Training at 780-832-6509.

FAQ's:

1. **How do I book my in-vehicle sessions?**

Answer: An instructor will call you to book your in-vehicle sessions

2. **Do I need to attend both in-classroom days at my school?**

Answer: Yes. The classroom component of the course takes two full days and runs from **8:30 am to 5:30 pm**, with a 30 minute lunch break.

3. **Is lunch and snacks provided?**

Answer: No: Lunch is not provided, and students should bring a bagged lunch, water bottle and snacks with them to the classroom as there is only a **30-minute lunch break** plus one additional 15-minute break in the morning and one in the afternoon. Students who are late returning from lunch may risk not completing the entire classroom portion of the program and, depending on arrival time, may not be permitted to re-enter the classroom.

4. **Do I make payment to the school?**

Answer: No. All payments will be made to First Choice Driver Training Inc directly by the school board (CSNO).



5. What happens if the student does not show up for the class once payment has been made by the school board to First Choice Driver Training Inc.?

Answer: If the student does not show up for class once registered, the parent/student will have to reimburse the CSNO.

6. Do I hand the completed registration paperwork back to the school?

Answer: No. Registration is done online, there is no paperwork to hand in

7. For questions regarding paperwork, the course details, completion certificate, or payment, whom do I contact?

Answer: First Choice Driver Training Inc. at 780-832-6509 or via email at

admin@firstchoicedrivertraininginc.com

Dominique Jean, school guidance counselor: dominiquejean@csno.ab.ca

8. Is this course required by my school?

Answer: No. This course is an entirely optional extra-curricular opportunity. The course contract and dealings are strictly between each student/parent and First Choice Driver Training Inc.

9. What if I have to cancel or reschedule a driving lesson?

Answer: Lessons must be rescheduled a **minimum of 24 hrs** prior to the start of the lesson by contacting First Choice Driver Training Inc.

10. Does First Choice Driver Training Inc. offer the use of their vehicles for Driver Exams?

Answer: Yes. At an extra cost, the same vehicle students complete their in-vehicle training in can be booked for their driving exam. Contact First Choice Driver Training Inc. for all details and bookings.

11. Do I need to bring my class 7 or class 5 license with me during the in-class instruction?

Answer: Yes.

*****Please complete the following part and return it to school.**



Conseil scolaire du
NORD-OUEST



**Authorization to participate in the driving education course
offered by the CSNO**

I have read the procedures concerning the driver education course offered by the CSNO and I accept that _____

name of student
take the course according to the instructions indicated.

Parent's name (in print please)

Parent's signature

date

Student's name (in print please)

Student's signature